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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Tim Lambrecht bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Lambrecht eröffnet die

Sitzung um 19:03 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss

beschlussfähig ist.

Die Namen der nicht anwesenden stimmberechtigten Mitglieder sind:

Martin Wimberg Jerome Kauth

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

Es wurden keine Anträge behandelt.

3 Berichte

3.1 Semesterbeitrag

Sowohl bei der Hochschule, als auch beim Studierendenwerkwurde nachgefragt ob esmöglich ist die-

sen zu reduzieren oder eine Rückerstattung zu bekommen. Das Studierendenwerk berichtet, dass dies

nicht in Ihrer Satzung steht und somit nicht möglich ist. Herr Regier verweist wie das Studierenden-

werk darauf hin, dass dies ein Solidarbeitrag ist und nicht mit der Häufigkeit der Nutzung zu tun hat.

Eswirdmit demGedanken gespielt hier nochmal eineUmfrage innerhalb derHochschule zu betreiben

und die Ergebnisse den studentischen Vertretern im Verwaltungsrat des Studiewerks weiterzuleiten.

3.2 Risikopatienten in Prüfungen

Auch hierzu haben wir eine Antwort von Herrn Regier erhalten. Darin wurde folgendes zugesichert:

"Für Studierende aus Risikogruppen (ärztlicher Nachweis erforderlich) sollen im Falle

eines ärztlich begründeten Bedarfs auf Anfrage des Studierenden individuelle Lösungen
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(z.B. getrennter Raum) gesucht werden (max 4 Studierende, mind 10 Quadratmeter pro

Person). ..... Die Regelung umfasst Studierende, die selbst einer Risikogruppe angehören,

nicht aber Studierende, die mit Personen aus Risikogruppen zusammenleben."

3.3 Fairtrade University

Da sich die Fachschaften leider nicht rechtzeitig gemeldet haben, wurde nun fürs Erste nur mit den

Standorten Gestaltung, Birkenfeld und Idar-Oberstein an der Kampagne Fairtrade-University teilge-

nommen. Dazu haben nun der Vorstand vom AStA der Hochschule und die Präsidentin unterschrie-

ben. Nun wurde dies an den AStA Birkenfeld gesendet.

3.4 Spam-Mails

Da der AStA sehr viel Spam von einer bestimmten Adresse erhält, soll hier bzgl. mit dem Rechenzen-

trum dagegen vorgegangen werden.

3.5 Urwaldprojekt

Felix berichtet von dem Überschuss in seinem Referat und möchte Teile seines Topfes gerne dafür

benutzen um das Urwaldprojekt zu unterstützen. Er stellt dieses vor undmöchte dazu gerne noch ein

Umlaufverfahren starten. Genauere Informationen zu dem Projekt sind hier zu finden:

https://www.wohllebens-waldakademie.de/urwaldprojekt

3.6 Winterurlaub

Alpetours hat unsere Stornierungemail erhalten und erlässt uns die Stornokosten.

4 Umfrage

Es wird über Themen und Fragen gesprochen die in den nächsten Umfragen gestellt werden könnten.

Darunter Themen wie zum Beispiel "digitales Semester", SSemesterbeitrag", Ërsties/Studieabbrecher",

und Ällgemeine Einstellungen". Dies soll auch über dieWebseite und Instagrammehr präsentiert wer-

den.

Jacky verlässt die Sitzung um 19:58 Uhr.

5 Informationspräsentation Webseite

Die Webseite wird präsentiert und Verbesserungsvorschläge gesammelt.

Dominik verlässt um 20:21 die Sitzung
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6 Sonstiges

Es wuden keine weiteren Themen besprochen.

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 20:28 Uhr.
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7 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Tim Lambrecht

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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